
Протокол № 1
      отчетно — перевыборной конференции регионального отделения

        Союза радиолюбителей России по республике Татарстан

г. Нижнекамск                                                                                            25 марта 2023 г.   
                    Начало:10 час. 00 мин.     

                                                                                               
Всего членов  СРР в Региональном отделении на момент проведения конференции - 100 чел. 
Всего 11 местных отделений, норма представительства 1 делегат от МО.
Присутствовало –  8 делегатов. 
Приглашенные –  14 человек.

Слушали: Председателя Совета РО СРР  Родыгина Е.А. о кворуме. 
            В  региональном отделении СРР по республике Татарстан по списку на 31.12.2022г. - 107
человек, 11 местных отделений, от них в работе конференции участвует – 8 делегатов от 8 МО.  Таким
образом, есть кворум, необходимый для работы конференции.  Предлагаю работу конференции начать.

Голосование: 
«За» - 8..,
«Против» - нет,
«Воздержалось» - нет.
Постановили: В связи с наличием кворума начать работу конференции.

Для работы конференции необходимо избрать рабочий президиум.  Какие будут предложения?
Выступил Хмыз Л.В.  -  UA4PNT, который предложил избрать рабочий президиум в составе:

Родыгина Е.А. и Резепина И.Т. 
Голосование:
«За» - 8,
«Против» - нет,
«Воздержалось» - нет.

   Посовещавшись на месте, члены президиума конференции решили избрать председательствующим
конференции - Родыгина Е.А. - RA4R., секретарём конференции –  Резепина И.Т. - RA4RI.

Слушали:  Председательствующего конференции РО СРР по республике Татарстан, который
предложил следующую повестку дня конференции: 

1.   Отчет Председателя Совета РО СРР о работе, проделанной Советом регионального отделения в 
2019 - 2023 г.г..
2.   Отчет председателя Ревизионной комиссии РО СРР.
3.   Прения по докладам Председателя Совета РО СРР и председателя Ревизионной комиссии РО СРР.
4.   Выборы делегатов на отчетный съезд Союза радиолюбителей России 2023 года.
5.   Выборы нового состава совета регионального отделения.
 6.  Разное.
О размере региональной части взносов с 01.01.2024 г.
О печати совместной QSL – карточки для юношеских радиостанций республики.

Родыгин  Е.А.  -  RA4R.  Есть  ли  какие-либо  дополнения  или  предложения  для  внесения  в
повестку дня конференции?  

Новиков  А.В.  -  R4RT.  Прошу  добавить  в  регламент  вопрос  «Регламент  проведения
соревнований  на  КВ  в  РТ»  и  изменения  нормы  представительства  на  следующую  конференцию.
Делегатами предложено эти вопросы рассмотреть в разделе «Разное»

Тогда прошу проголосовать за предложенную повестку дня
Результаты голосования:
«За» - 7,
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«Против» - нет,
«Воздержалось» - 1.

Постановили: повестку дня утвердить.

Слушали:  Председательствующего  конференции Родыгина  Е.А.  RA4R,  который  предложил
следующий регламент работы конференции:

-   Доклад Председателя Совета РО СРР - 30 минут;
- Отчеты: Казначея РО, Председателя Ревизионной комиссии, других выступающих – не более 5

минут;
-  Выступления в прениях до 3 минут.   
Предложил провести конференцию с  перерывом через 1 час работы. 

Результаты голосования:
«За» - 8,
«Против» - нет,
«Воздержалось» - нет.
Постановили: Утвердить предложенный регламент работы конференции . 

По первому  вопросу  слушали отчёт Председателя  Совета  РО СРР Родыгина  Е.А.  -  RA4R,
который  сообщил  присутствующим  об  успешном  проведении  в  2019  г.  в  Казани  всероссийских
соревнований  по  СРП и  МР.  О  завершении  очередной  аккредитации  в  2021  г.  и  проведении  др.
мероприятий, информация о которых постоянно публикуется на сайте РО СРР по РТ  

По  второму  вопросу  слушали отчёт  Председателя  ревизионной  комиссии  РО  СРР  по  РТ
Кадырова Ю.Н. - R4PP, который сообщил присутствующим о порядке сбора и суммах, перечисленных
в СРР и о расходовании региональной части сборов.

По третьему вопросу «Прения»
1. Новиков А.   R4RT –  Обязать  членов  СРР после  вступления  регистрироваться  в  МО по

территориальному признаку.
Постановили: рекомендовать новому составу совета установить порядок вступление в члены
СРР радиолюбителей республики Татарстан.

2. Радиолюбитель RA4PBE Замалеев А.К. озвучил два вопроса, почему в течение длительного
времени  невозможно  получить  3  и  2  разряды  при  их  выполнении  и  почему  не
присваиваются  КМС  при  выполнении  и  подтверждении  их  протоколом  соревнований.
Первый  вопрос  после  весьма  эмоциональных  выступлений  был  переадресован
руководителю Казанского МО делегату Новикову А. и указано на бездействие совета МО в
оформлении разрядов в г. Казань. По второму вопросу после бурного обсуждения выступил
Родыгин  Е.А.  и  пояснил,  что  RA4PBE  Замалеев  А.К  выступал  во  Всероссийских
соревнованиях  не  имея  2  разряда  и  следовательно  выступал  вне  зачета  и  выполнение
норматива КМС не дает ему права на присвоение разряда КМС.

 По итогам обсуждения доклада Кадырова Ю.Н. - R4PP о поступлении и расходовании средств в
РО СРР по РТ за отчётный период поступило предложение: информацию  принять к сведению.

Результаты голосования:
«За» - 6,
«Против» -1,
«Воздержалось» - 1.

Постановили: информацию Кадырова Ю.Н. - R4PP  принять к сведению.

По итогам обсуждения доклада Председателя Совета РО СРР по РТ Родыгина Е.А. -  RA4R о
работе Совета РО СРР по РТ за отчётный период поступило предложение: - признать работу Совета
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регионального  отделения  Союза  радиолюбителей  России  по  республике  Татарстан
удовлетворительной.

            Результаты голосования:
 «За»  6 делегатов
 «Против» - 1 делегат,
 «Воздержалось» - 1делегат.
Постановили:
     Признать работу Совета регионального отделения Союза радиолюбителей России по
республике Татарстан удовлетворительной.

По четвертому вопросу - выборы делегатов на отчетный Съезд СРР - Председатель Совета
РО  СРР  Родыгин  Е.А.  -  RA4R  проинформировал  участников  собрания  о  том,  что  решением
Президиума  СРР  от  08  декабря  2022  г.  (Протокол  №  78)  определены  норма  представительства,
повестка дня и дата проведения отчетного съезда СРР, назначенного на 08 апреля 2023 года. При этом
утверждены  следующие  нормы  представительства  делегатов  от  региональных  отделений  на  Съезд
СРР:

- до 100 членов РО СРР включительно - 1 делегат;
- от 101 до 250 членов РО СРР         - 2 делегата;
- от 251 до 500 членов РО СРР         - 3 делегата;
- от 501 и более членов РО СРР         - 4 делегата.

        Принимая во внимание, что по состоянию на 31 декабря 2022 года в нашем региональном
отделении насчитывается 107 членов СРР, мы вправе избрать на отчетный съезд СРР 2 делегатов. 
        Предлагаю на Ваше решение следующие кандидатуры для избрания делегатами на указанный
съезд СРР - Резепина И.Т. RA4RI, Кракова И. А. UI4P 

        Председательствующий собрания Родыгин Е.А. -  RA4R: Есть ли какие-либо возражения по
данным кандидатурам?  Нет. 
        Есть ли самоотводы у кандидатов?  Нет.
        Как будем голосовать: списком или отдельно по каждой кандидатуре, открытым или закрытым
голосованием?
        Выступивший Соломатников В.Л.  R4RB  внес предложение голосовать списком и открытым
голосованием. 
        Председательствующий собрания Родыгин Е.А. - RA4R: Есть ли другие предложения?  Других
предложений не поступило. 
        Переходим к голосованию.

        Кто за то, чтобы избрать делегатами на отчетный съезд Союза радиолюбителей России  - Резепина
И.Т. - RA4RI, Кракова И. В. - UI4P ?
                                                       - прошу голосовать.

Кто «ЗА» -   6 делегатов..
Кто «Против» -  нет
Кто «Воздержался» - 2 делегата.

Решение принято . 

        Председательствующий собрания Родыгин Е.А. - RA4R обратил внимание участников собрания
на следующие положения действующей редакции Устава СРР:
     - избрание дублёров делегатов Съезда не допускается, избранный делегат не имеет права передавать
свой голос другому лицу;
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  - руководители региональных отделений являются делегатами Съезда по должности, но  Родыгин Е.А
попросил  конференцию  освободить  его  по  важным  семейным  обстоятельствам.  Просьба
удовлетворена. 
       - в случае несоблюдения установленного Уставом порядка проведения конференций (собраний)
региональными отделениями, в том числе отсутствия кворума на конференции (собрании), решения
конференции (собрания) об избрании делегатов на Съезд могут быть признаны мандатной комиссией
Съезда не легитимными. В таких случаях региональное отделение может быть представлено на Съезде
с  правом решающего  голоса  только  руководителем РО,  зарегистрированного  в  качестве  участника
Съезда.

            По пятому вопросу - выборы нового состава Совета.
В составе Совета в отчетном периоде работали:
Родыгин Е.А.
Резепин И.Т. 
Насыров Р.В.
Пышкин Н.С.
Соломатников В.Л.
Мокеев Г.А.
Аюпов А.Я.
Какие будут предложения по численности и составу:
Поступили предложения сформировать Совет РО из 7 человек и включить в список для голосования следующих
членов СРР:
Родыгин Е.А.
Резепин И.Т. 
Насыров Р.В.
Пышкин Н.С.
Соломатников В.Л.
Халилов Р.Д.
Валеев Р.
Козырев С.   Самоотвод
Алмаев С       Самоотвод
Краков И.В. 
Список сформирован подведем черту. Как предлагается голосовать? Поступило предложение поименно. Кто за
это предложение?
Кто «ЗА» -   8 делегатов..
Кто «Против» -  нет
Кто «Воздержался» - нет.
Решение принято . 

Голосуем поименно:
Родыгин Е.А.            «ЗА» 7   «Против»    нет       « Воздержался» 1
Резепин И.Т. .           «ЗА» 6     «Против»    нет     « Воздержался» 2
Насыров Р.В. .          «ЗА»  8     «Против»    нет     « Воздержался» нет
Пышкин Н.С. .          «ЗА» 7      «Против»  нет       « Воздержался» 1
Соломатников В. .   «ЗА»  7     «Против»   нет      « Воздержался» 1
Халилов Р.Д. .         «ЗА»  8     «Против»    нет     « Воздержался» нет
Валеев Р. .                 «ЗА»  3    «Против»  2           « Воздержался»  3
Краков И. .                «ЗА»  7    «Против»     нет     « Воздержался» 1
 Итого  в новый состав совета входят 7 человек. 
Персонально:
Родыгин Е.А.
Резепин И.Т. 
Насыров Р.В.
Пышкин Н.С.
Соломатников В.Л.
Халилов Р.Д.
Краков И.В.
Постановили:
    1.  Сформировать Совет РО СРР по РТ в следующем составе:
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1. Родыгин Е.А.
2. Резепин И.Т. 
3. Насыров Р.В.
4. Пышкин Н.С.
5. Соломатников В.Л.
6. Халилов Р.Д.
7. Краков И.В..

Выборы председателя Совета РО СРР: - предложена кандидатура - Родыгина Е.А., других кандидатур нет. 
Голосовали:
Кто «ЗА» -   6 делегатов..
Кто «Против» -  нет
Кто «Воздержался» - 2 делегата.
Постановили: - Избрать  Председателем Совета РО СРР - Родыгина Е.А. 

Выборы  заместителя  председателя  Совета  РО  СРР:  -  предложена  кандидатура  -  Резепина  И.Т.,  других
кандидатур нет. Голосовали:
Кто «ЗА» -   5 делегатов..
Кто «Против» -  нет
Кто «Воздержался» - 3 делегата.
Постановили: - Избрать заместителем председателя Совета РО СРР - Резепина И.Т.

 Выборы председателя ревизионной комиссии РО СРР: - предложена кандидатура - Кадырова Ю.Н. 
Голосовали:
Кто «ЗА» -   8 делегатов..
Кто «Против» -  нет
Кто «Воздержался» - нет
Постановили: - Избрать Председателем ревизионной комиссии РО СРР - Кадырова Ю.Н. 

В состав ревизионной комиссии  предложены Алмаев С. П. и Гатин И.З. Предложено голосовать списком:
Кто «ЗА» -   8 делегатов..
Кто «Против» -  нет
Кто «Воздержался» - нет
Постановили: - Избрать членами ревизионной комиссии  РО СРР - Алмаева С. П. и Гатина И.З.

Выборы казначея РО СРР : Предложена кандидатура - Пышкина Н.С. Голосовали:
Кто «ЗА» -   7 делегатов..
Кто «Против» -  нет
Кто «Воздержался» - 1 делегат.
Постановили: -  Избрать казначеем РО СРР - Пышкина Н.С.

6. Разное:
1. Повышение регионального взноса в РО СРР по РТ. В ходе обсуждения пришли к мнению, начиная с
01.01.2024 г. установить региональный взнос в размере 300 руб. 

 
Результаты голосования:
«За» - 7,
«Против» - нет,

            «Воздержалось» - 1.
Постановили: -  начиная с 01.01.2024 г. установить региональный взнос в размере 300 руб. 

2. Родыгин Е.А. предложил печатать для юношеских радиостанций республики совместную
QSL – карточку, раз в год, по совокупной заявке.
 Результаты голосования:

«За» - 8,
«Против» - нет,

            «Воздержалось» - нет.

5



Постановили: -  начиная с 01.06.2023 г. печатать для юношеских радиостанций республики
совместную QSL – карточку, раз в год, по совокупной заявке. 

3.  Новиков  А.В.  вернулся  к  вопросу  представительства  на  конференциях  РО  СРР  от
количества членов СРР в МО. В связи с тем, что этот вопрос в компетенции совета РО, то и
утверждать норму представительства от МО, согласно устава СРР, должен  Совет РО СРР
перед очередной конференцией.

 4. От некоторых радиолюбителей поступили претензии к качеству регламента соревнований
на КВ.  Предложено новому составу Совета учесть замечания и предложить новый вариант
регламентов КВ соревнований.
5. Нарекания на отсутствие в республике аккредитованных судей, предложено возродить в
республике судейство.
                      

  Секретарь  конференции  И.Т.Резепин  предоставил  заключительное  слово  переизбранному
Председателю Совета регионального отделения СРР по  Республике Татарстан Родыгину Е.А..
   В своём заключительном слове Председатель Совета РО СРР по Республике Татарстан от своего
имени и от имени Совета регионального отделения высказал благодарность участникам за активное
участие  в  работе  отчетной  конференции  и  пожелал  всем  успехов в  деле  развития  радиоспорта  и
радиолюбительства в Республике Татарстан.

    Председательствующий конференции                  подпись, печать                   Е.А.Родыгин

    Секретарь конференции                                         подпись                                   И.Т.Резепин
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